

1664 En seis acciones la policía detuvo a diez personas relacionadas a delitos contra la salud

Publicado el 13 Mayo 2018

COMUNICADO 1664/18

VEDA ELECTORAL

Dos de los detenidos registran ingresos al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México y uno más está relacionado con una carpeta de investigación.

Durante las últimas horas, en actividades de patrullaje preventivo y reforzamiento de seguridad contra el narcomenudeo, policías de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX), adscritos a la Jefatura del Estado Mayor Policial (JEMP) y a la Policía Auxiliar (PA), detuvieron en seis distintas acciones a diez personas, una de ellas menor de edad, por su relación con el delito de daños contra la salud.

En la primera acción, los policías de la JEMP, que realizaban labores de protección y vigilancia en la calle 16 de Septiembre y Canal de Circunvalación, colonia San Pedro, Delegación Xochimilco, observaron a tres hombres que realizaban intercambio de envoltorios a cambio de dinero en efectivo.

Los policías se acercaron para realizar una inspección de rutina a las personas, donde se les encontraron 295 envoltorios de colores que en su interior había una sustancia sólida, con las características de la cocaína en piedra; así como la cantidad de 500 pesos en efectivo.

Por tal motivo, fueron detenidos tres hombres, dos de 27 y otro de 44 años de edad, quienes fueron trasladados ante la Fiscalía Especializada en Atención al Delito de Narcomenudeo, junto con una motocicleta de la marca Italika de color azul, sin placas, además de la droga y dinero asegurado.

En la segunda acción, los policías de la JEMP, que realizaban labores de seguridad en la avenida Emiliano Zapata, entre las calles Sócrates y Cuauhtémoc, colonia Santiago Tepalcatlalpan, Delegación Xochimilco, se percataron de tres personas que efectuaban el intercambio de envoltorios por dinero.

Al realizar una inspección preventiva, se les encontró entre sus pertenencias, 56 bolsas pequeñas de plástico transparente y una bolsa negra, con aproximadamente un kilo de hierba seca, con al parecer marihuana; así mismo encontraron 17 bolsitas de plástico transparente tipo ziploc, con las características propias de la cocaína en piedra y 200 pesos en efectivo.

Por lo cual, se llevó a cabo la detención de tres hombres de 28, 26 y 23 años, quienes junto con la droga asegurada, fueron trasladados ante la Fiscalía Especializada en Atención al Delito de Narcomenudeo.

Luego de una consulta en la base de datos de la policía capitalina, se halló que dos de los detenidos registran ingresos al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México: el de 23 años, cuenta con un

ingreso al Reclusorio Sur, en el año 2014; el de 28 años, cuenta con un ingreso al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, por el delito de robo agravado calificado en pandilla, en el año 2007.

Las cuatro últimas detenciones fueron realizadas por los policías de la PA de los sectores 56 y 65.

Una detención se llevó a cabo en la calle Sur 103 y Alfonso del Toro, colonia Popular, Delegación Iztapalapa, donde los policías del sector 56 de la PA, encontraron a una persona que manipulaba un envoltorio de plástico en la vía pública.

Por lo que al realizar una revisión preventiva, se le encontraron aproximadamente 60 gramos de hierba, con las características propias de la marihuana, por lo que fue detenido y presentado junto con el enervante, ante la Agencia del Ministerio Público IZP-8, donde se inició la carpeta de investigación correspondiente.

Cabe mencionar que al realizar una consulta a la base de datos de la policía capitalina, se encontró que el detenido de 24 años, está relacionado con una carpeta de investigación en la Procuraduría General de la República (PGR), en el año 2011, por delitos de daños contra la salud.

En la misma demarcación política, se realizó otra detención en las calles de Coralina y Privada Santa Cruz, colonia los Ángeles, Delegación Iztapalapa, cuando los policías del sector 56 de la PA, se percataron de una persona en actitud sospechosa, manipulando envoltorios de plástico en la vía pública.

Al efectuar una inspección precautoria, se le halló en poder de cuatro envoltorios de plástico, con aproximadamente 100 gramos de hierba verde seca, con las características de la marihuana, por lo que el hombre de 38 años, fue asegurado y trasladado ante la Agencia del Ministerio Público de la Coordinación Territorial IZP-8.

Por su parte los policías del sector 65 de la PA, en calles de la Delegación Gustavo A. Madero, efectuaban recorridos de vigilancia sobre la avenida Ingeniero Eduardo Molina y Manuel Fernando Soto, en la colonia Constitución de la República, cuando se dieron cuenta de una persona que manipulaba un envoltorio de plástico.

De inmediato, le solicitaron una revisión preventiva al hombre de 23 años, en la que le fue encontrado un envoltorio de plástico con aproximadamente 40 gramos de hierba verde y seca, al parecer marihuana, por lo que fue detenido y trasladado a la Agencia del Ministerio Público de la Coordinación Territorial GAM-4

En la última acción, los policías del sector 65 de la PA, realizaban funciones de protección y vigilancia en la calle 1533 y la avenida 414-A, colonia San Juan de Aragón Sexta Sección, Gustavo A. Madero, cuando observaron a un joven que se encontraba en la vía pública, manipulando un envoltorio de plástico.

De inmediato, los policías solicitaron realizar una revisión preventiva y le encontraron aproximadamente 30 gramos de hierba verde, con las características de la marihuana, por lo que fue detenido un menor de 17 años de edad, quien fue presentado ante la Agencia 57 del Ministerio Público Especialista en Asuntos del Menor.

En todos casos y conforme al protocolo de actuación policial, a los imputados, se les comunicó el motivo de su aseguramiento, su derecho a guardar silencio, contar con un abogado e informar a algún familiar de su detención por la policía capitalina.

COMPARTIR



IMPRIMIR

